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     ВСЕРОССИЙСКАЯ АКЦИЯ «МЫВМЕСТЕ!»
Под одним общим заголовком мы решили раз-

местить несколько материалов. Мы – вместе! 
Вместе с ребятами, участвующими в военной 
операции на Украине, вместе с теми, кто под 
взрывы снарядов налаживает мирную жизнь, 
вместе с земляками, исполняющими свой кон-
ституционный долг, да и здесь, дома, мы ощу-
щаем плечо друг друга, ощущаем единство друг 
с другом, единение тех, кто рядом. 

***
Эту встречу можно назвать незабываемой. 

Она стала знаменательным событием для жен-
щин-ветеранов, пенсионеров поселка Басья-
новский, которые направили гуманитарную 
помощь в виде уральских пельменей нашим 
мобилизованным, и всех тех, кто собрался 16 
января 2023 года в малом зале администрации 
городского округа. На встрече присутствова-
ли: И.Б.Сальников, глава городского округа, 
С.А.Павленко, член областной Общественной 
палаты, С.Г.Шонин, председатель ветеранской 
организации воинов- афганцев города Луган-
ска, С.В.Полякова, заместитель главы нашего 
городского округа. В этой встрече было все: и 
боль потерь, и радость встречи, и просто вос-

поминания об очень милых моментах из жизни.
Слова благодарности из уст гостей встречи 

звучали в адрес женщин-ветеранов, которые 
вложили душу и частицу своего сердца для 
того, чтобы порадовать уральскими пельменя-
ми  тех ребят, которые защищают нас и мирное  
небо над нашими головами. Сергей Геннадье-
вич Шонин приехал в наш край специально, 
чтобы отблагодарить уральцев за теплоту, за 
поддержку, за понимание. «Ребятам эта под-
держка – как тепло родного очага».

Женщины-ветераны рассказали гостям о том, что 
в их поселке не было равнодушных, откликнулись 
все, кто мог. Рядом со старшими были ребята-во-
лонтеры из социально- реабилитационного центра 
для несовершеннолетних, которые брали пример со 
взрослых. Жительницы поселка с гордостью гово-
рили о своей малой родине, о руководителе поселка 
С.М.Хорольском, который своей идеей настряпать 
пельменей увлек жителей поселка. Слезы на гла-
зах появились у суровых мужчин, когда, акапельно, 
зазвучала песня, исполняемая ветеранами, о род-
ном поселке и его людях.

Заканчивалась встреча, но расходиться не хоте-
лось, хотелось слушать и слушать тех, кто был на 

передовой, кто общался с мобилизованными, кто 
преодолев расстояния, приехал в наш город с бла-
годарностью за помощь, душевное тепло и любовь 
к тем , кто защищает нашу землю.

Лариса Васильевна Пискунова

*** Честно говоря, как-
то снисходительно я 
относилась к магази-
нам типа «Одежда по 
низким ценам» и прак-
тически не бывала в 
них. Но один факт за-
ставил меня изменить 
свое мнение о них и о 
тех, кто работает там и 
руководит ими. Еще в 
конце прошлого года, 
проходя мимо магазина 
«Мир одежды и обуви», 
что находится на улице 
Восточная (напротив 
бывшего магазина «Радиомузыка») Винера Хаби-
булловна Малыгина решила переговорить с его 
директором по поводу объявленного городским 
советом ветеранов сбора теплых вещей для на-
ших мобилизованных. Зашла на удачу и встретила 
не просто теплый прием, а понимание и поддерж-
ку со стороны руководителя, Паши Коярамовича 
Броян, и его коллектива. Результатом перегово-
ров стали довольно внушительные посылки для 
бойцов, собранные работниками магазина и уже 
отправленные по месту назначения. А в январе  
этого года Паша Коярамович передал в городской 
совет дополнительные пакеты с теплыми вещами, 
которые отправились на Донбасс в конце месяца. 
25 января на расширенном заседании городского 
совета ветеранов Благодарственное письмо было 
передано представителю магазина с теплыми сло-
вами признательности. Огромная благодарность и 
Винере Хабибулловне, председателю первичной 
ветеранской организации Сбербанка, за проявлен-
ную инициативу!

*** 
Новогодние праздники и взрослые, и дети ждут с не-

терпением. И они оправдывают эти ожидания. В нашем 
городском округе для детей, чьи родители выполняют 
задачи в рамках СВО, были организованы новогодние 
представления и подарки: благотворительная елка в 
ДК им. Агаркова и сказочное представление «Щелкун-
чик», приключения у новогодней елки в социально-ре-
абилитационном центре для несовершеннолетних и 
спектакли во Дворце,  Ребята 15-17 лет получили серти-
фикаты спортивного магазина от «Титановой Долины». 
А предприниматели Алексей Бабенков и Роман Лады-
гин передали для семей военнослужащих 50 сладких 
подарков и 30 больших игрушек. 

Напоминаем, что по вопросам помощи 
семьям мобилизованным можно обратить-
ся в муниципальный штаб, куратор – Артем 
Удинцев. Контактный телефон: 8(34345)5-
2—25. Заявки принимаются волонтерами 

регионального движения «МЫВМЕСТЕ» по 
телефону : 8-800-200-34-11.
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ПОДВЕДЕНЫ ИТОГИ РАБОТЫ ЗА 2022 ГОД

Небольшая статистика. По данным на 1 января 2022 
года, в городском округе числится  более 15.000  вете-
ранов - пенсионеров.

Из них: 
- участников ВОВ – 1 человека
- тружеников тыла – 260 человек
- Героев соц.труда – 1 человек 
- ветеранов вооруженных сил – 95 человек
- ветеранов гос. и муниципю службы – 52 человека
- участников боевых действий – 81 человек
- бывших несовершеннолетних узников концлаге-

рей-3 человека
- награжденных знаком «Жителю блокадного Ленин-

града»-1 человек
- одиноко проживающих- 89 человек. 
Забота о ветеранах медицинских работников –  это 

неотъемлемая часть работы бюро.  Заботой и внима-
нием должен быть  окружен каждый ветеран в пер-
вичной организации. На сегодняшний день решился 
вопрос о введении в бюро совета ветеранов нового 
представителя, который будет отвечать за работу в 
данном направлении. За отчетный период трое наших 
ветеранов оздоровились в социально- реабилитацион-
ных центрах: Кузнецов А.С, Савельева Л.Г, Колоткова 
О.В., один ветеран- активист совершил путешествие  
на теплоходе «Александр Фадеев» ( Ищенко В.Н). На 
прошлом собрании мы говорили с вами о заявках на 
санаторное лечение для вас и ваших ветеранов, но на 
протяжении всей моей деятельности таких заявок не 
поступало.

Сегодня мне хочется сказать слова огромной бла-
годарности каждому из ветеранов, с которыми мне 
удалось поработать  в этом году  за добрые сердца, 
поддержку и внимание. В каждом члене бюро совета 
ветеранов, во многих представителях  совета ветера-
нов  я почувствовала человека мудрого, заботливого, 
неравнодушного и ответственного человека.

Вы знаете, что я работаю  в Молодежном центре, 
отвечаю за профилактическую работу, считаю, что моя 
работа в данном направлении должна рассматривать-
ся,  как совместная работа ветеранов и молодежи. В 
данном направлении мною проводились такие меро-
приятия, как  уроки безопасности, профилактические 
рейды,  профилактические акции : «Истина, рожден-
ная в веках», «Будь мужчиной», «Сообщи, где торгу-
ют смертью», «Безопасное детство», «Мы за ЗОЖ», 
«Вместе ярче», военно- спортивные широко- масштаб-
ные  мероприятия: «Зарничка», « День юного воина», 
легкоатлетические спортивные мероприятия, лыжные 
гонки, в которых принимают участие и наши ветераны, 
общешкольные родительские собрания. Вручение на-
грады Губернатора «Совет да любовь», участие в ми-
тингах к Дню Победы , Дню матери, « Героев России» , 
жертвам тоталитарного режима, работа с подростками 
в трудовом отряде -  это часть моей деятельности в 
роли председателя.

В процессе своей деятельности я  познакомилась со 
всеми председателями первичных ветеранских орга-
низаций, в ходе нашей совместной работы. На засе-
дании бюро 12.12.2022 года были выделены лучшие 
ветеранские организации по результатам работы за 
отчетный период. Бюро почувствовало и увидело де-
ятельность тех ветеранских организаций,  председате-
ли которых активно включились в работу ветеранской 
организации. Возможно, повторюсь,   но на сегодняш-
ний день деятельность председателей первичных 
организаций : Заводской Л.П., которая предоставила 
к конкурсу работу организации за 5 лет и направила 
материалы по работе, связанной с  Советско- финской 
войной в  областную общественную организацию «Со-
храненная память», материалы будут размещены на 
сайте Губернатора Е.В. Куйвашева, Шаталова  А.Н., ко-
торый планомерно и ответственно работает с первич-
ной организацией, проводя большую работу, особенно 
по военно- патриотическому воспитанию,  Шершневой 
К.Д., которая с огромной заботой и вниманием отно-
сится к каждому члену своей организации и проводит 
большую работу  по  духовно- нравственному воспи-
танию молодого поколения, Ермакова В.Н. , спланиро-
ванная работа организации,  каждый член организации 
окружен вниманием, созданная группа в « Ватс Апп»  

помогают общаться ветеранам, работать целена-
правленно и четко. В 2022 году активизировалась де-
ятельность ветеранских организации администрации и 
управления строителей № 13, поселка Басьяновский. 
Действительно, работа  председателей в вышепере-
численных организациях  является примером работы 
руководителя.

 С целью подготовки отчетного доклада председа-
телями первичных ветеранских организаций были 
направлены отчеты о работе в совет ветеранов, не 
предоставлены отчеты председателями первичных ве-
теранских организаций п .Басьяновский , д. Нелоба , 
СМЗ, пожарных, ЦГБ, детской больницы!!!!!!

Наши ветераны живут активной жизнью, приведу 
примеры интересных мероприятий в первичных ор-
ганизациях: участие в подготовке и проведении спек-
таклей, разработка творческих проектов, создание 
клубов по интересам, дачные посиделки, творческие 
мастерские и много других интересных дел. Перечень 
проведенных мероприятий внушает уважение к лю-
дям, которые организовали все это, реализовали за-
думанное. 

В отчетном периоде совет ветеранов работал в тес-
ном контакте с  Корпорацией ВСМПО  и администра-
цией городского округа. У совета ветеранов есть свой 
кабинет в администрации, в котором в этом году  поя-
вилась новая оргтехника, информационная доска, жа-
люзи. Для проведения мероприятий выделяются оба 
зала администрации. Председатель совета ветера-
нов работает во взаимодействии с главой городского 
округа, председателем Городской Думы, Управлением 
социальной политики, Управлением пенсионного фон-
да , получает помощь и совет от любого отдела адми-
нистрации, в которые обращается. Администрацией 
оказывается помощь в организации экскурсий, празд-
ничных и торжественных мероприятий, поздравлении 
ветерано. Большое спасибо хочется передать адми-
нистрации Корпорации, которая оказала благотвори-
тельную помощь ветеранской организации, благодаря 
которой организованы экскурсии в различные направ-
ления нашей области : это и Висим, и Оленьи ручьи, 
Невьянск с иконописной лавкой, Таволги с  мастер-
ской по изготовлению изделий из глины, Алапаевск с 
музеем Чайковского, Нижняя Синячиха с музеем под 
открытым небом, поездки в театры Нижнего Тагила и 
Екатеринбурга. По выделенным средствам будет пре-
доставлен подробный отчет в Корпорацию в установ-
ленные сроки.

В этом году у нас в организации радостное событие 
: присвоено звание Почетный гражданин Смолькиной 
Т.А. по ходатайству совета ветеранов. 2023 год юби-
лейный для нашего города, у нас есть возможность 
ходатайствовать о звании Почетный гражданин для 
наших ветеранов.

Огромное спасибо и низкий поклон ветеранским 
организациям, которые оказали содействие в гума-
нитарной помощи нашим ребятам, приняли участие 
в Елке добра, и Марине Петровне, которая организо-
вала сбор средств, все было  доставлено адресатам, 
отчет по гуманитарной помощи в нашей группе в со-
циальных сетях. 

В целом вся работа совета ветеранов оценивается 
удовлетворительно, необходимо активизировать ра-
боту первичных ветеранских организаций, которые в 
силу сложившихся обстоятельств  прекратили свою 
деятельность.

Администрация осуществляет финансирова-
ние ветеранской организации в рамках муници-
пальной программы « Адресная поддержка насе-
ления Верхнесалдинского городского округа до 
2025 года», но в ней нет статьи об оплате труда 
ветеранского актива и председателя ветеран-
ской организации. Кондрашов Н.П. оставил огром-
ный след в ветеранском движении. Да, это так. 
Но в составе совета и бюро ветеранов работа-
ют люди достойные, солидные, организованные, 
знающие свою работу и умеющие принимать 
правильные решения. Надеюсь, что я в своей де-
ятельности старалась поддержать стиль рабо-
ты совета ветеранов, его влияние на работу ве-
теранских организаций.

(из выступления ларисы васильевны пискуновой 21 декабря 2022 года на расширенном собрании 
совета ветеранов местного отделения свердловской областной общественной организации ветеранов, 

пенсионеров верхнесалдинского городского округа)
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В 2023 году наш город будет отме-
чать юбилей – 245 лет со дня основа-
ния города и постройки железодела-
тельного завода. До сих пор в городе 
живы потомки тех, кто заселил город в 
конце  18 века.

 История рода каждого из нас тесно 
связана и переплетена с жизнью на-
шего города и всей России. Познавая 
предков – познаем себя, т.е. являемся 
продолжением их. На Урале активно ве-
дется родоведческая работа. С 1990-х 
годов работает Уральское Историко-Ро-
доведческое общество. Проводятся 
конференции, семинары, выпускаются 
сборники, накоплен большой опыт.

В нашем городе с 2006 года работа-
ет клуб «Родовое гнездо». Члены это-
го клуба добились уже значительных 
успехов. Собраны большие исследо-

вательские работы. Родоведы активно 
выступают на городских Грумовских 
чтениях и на областных конференциях. 
Это движение исследователей своего 
рода ширится, и сейчас даже у детей 
появляется к этому интерес .  Каждый 
год в школах  появляются исследова-
тельские работы на эту тему – это го-
ворит о том, что в семьях чтут и помнят 
своих предков.

Наша история ХХ столетия бога-
та различными событиями, которые 
в вихре революционных, военных и 
строительных передвижений  нанесли 
большой ущерб семейным родам. Но 
большая часть событий и участвую-
щих в этом людей сохранилась в ар-
хивах. Фамилии людей сохранились, 
но память о их жизни, о том, какими 
они были,  во многом утрачена. И нам 
с вами надо помочь сохранить то, что 
еще помнит пожилое поколение.  Вы 
прожили уже немало, пережив некото-
рых. Не всем выпало такое счастье – 
увидеть старость - вам выпала особая 
почетная роль вашего рода, и поэтому 
на вас лежит особая миссия помочь со-
хранить память о вашем роде. У мно-
гих сохранились личные архивы и даже 
кто-то понемногу начал собирать.., но 
время бежит, и надо сейчас сохранить 
то, что скоро может исчезнуть.

С чего нужно начать? А начинать 
надо не снизу, а сверху, т.е. с себя, со 
своей семьи. Записать Ф. И. О. своих 
самых близких, краткую биографию. 

Разобрать свой архив: фотографии, 
документы. Если есть неподписанные 
фото, с обратной стороны осторож-
но карандашом или ручкой, чтобы не 
продавить бумагу, подписать, кто есть 
кто. Фото и документы ни в коем слу-
чае нельзя наклеивать, оборачивать 
скотчем или пленкой. Если нужно фото 
потом вставить в текст, то лучше ско-
пировать. Сами не умеете – попросить 
кого-либо.

Лучше всего сделать две папки – та-
кие на веревочках, для своей девичьей 
фамилии и для семьи мужа.   Завести 
тетрадь и записывать все, что вы узна-
ли по датам.  Записать все, что вы пом-
ните, какие родственники и где. Против 
каждой фамилии напишите вопросы, 
которые нужно узнать.

Те, кто заинтересуется изучением 
родословия, может прийти в клуб ро-
доведов при В-Салдинском краевед-
ческом музее, который занимается 1 
раз в месяц – третья пятница каждого 
месяца.

С января 2023 года мы начинаем 
конкурс  работ «Я и моя семья в исто-
рии города». Кто- то расскажет о своих 
родственниках участниках войны, кто-
то соберет свою родословную  за 245 
лет существования  города В-Салда, 
кто-то поделится интересными воспо-
минаниями событий истории города. 

Положение этого конкурса будет 
разработано совместно с городским 
советом ветеранов.

  КТО ТАКИЕ РОДОВЕДЫ
(из выступления ирины николаевны танкиевской 21 декабря 2022 года 

на расширенном собрании совета ветеранов)

Настолько глубокое и неоднозначное впечат-
ление произвела поездка в Свердловский театр 
музыкальной комедии в конце прошлого года, что 
высказывания о ней приходят в нашу газету до 
сих пор.  Вернее, не о самой поездке, а постановке 
оперетты «Летучая мышь». Многие из нас пом-
нят это произведение по телевизионному фильму 
с блистательными братьями Соломиными. И для 
многих именно эта постановка стала не только 
эталоном, но и чем-то незыблемым, неизменным, 
образцовым. Хотя мы и понимаем, что любой те-
атр, любой постановщик, любая труппа может 
вносить в эталонные сюжеты свое видение. Так 
и на этот раз. Слово предоставляем ветеранам 
Госстраха. Вот что они пишут:

«Хочется выразить благодарность совету ветера-
нов за организацию поездки в театр музыкальной ко-
медии Екатеринбурга 29 декабря. Спектакль «Летучая 
мышь» был представлен совсем по-новому. Сюжет 
использован старый, но декорации абсолютно другие. 
Двухэтажная конструкция позволяет показывать 
интересные сцены. Музыканты во 2-м акте переме-
стились из оркестровой ямы на 2-й этаж декорации, 
а дирижер спустился сверху на качелях. А в 3-м акте 
музыканты опять оказались на своем месте. Очень 
современная постановка. Неожиданные персонажи по-
являются со своими танцами. Несколько танцеваль-
ных номеров вписались в действие очень органично, 
но неожиданно.  Да и все артисты театра были, ко-
нечно, на самом высоком уровне». 

«Поездка в Екатеринбург оставила массу поло-
жительных эмоций. У меня сложилось впечатле-
ние, что в наше время такие мероприятия посеща-
ет очень мало зрителей. Но, к удивлению, вопреки 
всему все места и в партере, и на балконе были 

заняты. Радует, что  театр пользуется спросом 
не только у возрастных зрителей, но и у молодежи. 
Представление было красочным. Игра актеров, их 
вокальные данные, оркестр – все на высоком уров-
не. Оперетта поставлена в новой интерпретации. 
И это во многом зависит от постановщика спек-
такля. Есть спорные моменты, не вписывающие-
ся в общую канву действия. И  сравнивая с поста-
новкой прежней, которую я смотрела в молодости 
много лет назад, по моему мнению, проигрывает». 

 
* * *

Хорошей традицией у ветеранов города стало 
посещение мастер-классов. В 2022 году мы с удо-
вольствием посетили мастер-классы по рисова-
нию «лаванда» и «перышки».

3 февраля 2023 года во Дворце культуры ветера-
ны сходили на мастер-класс по акварели «кролик», 
даже если мы брали в руки кисти последний раз на 
уроках ИЗО в школе. Мастер-класс по рисованию сна-
чала казался каким-то экстримом, но тут, видимо, 
сказалась атмосфера и совет мастера=художника 
Алены Жлоба (МАУК «ЦКДК»), руководителя изосту-
дии «Фантазия». Алена давала советы, объясняла, 
как выполнить ту или иную деталь, как смешивать 
краски. Объясняла все доступно, к каждому нашла 
подход и слова поддержки. Алена, желаем Вам успе-
хов в Вашем труде и до новых встреч!

А ветеранам хочется пожелать: надо активнее 
участвовать в мероприятиях, не надо бояться, 
сделать один маленький шаг навстречу новому!

                             
Надежда Николаевна Богданова,

 председатель первичной организации 
ветеранов финуправления

В ЧАСЫ ДОСУГА
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4 стр.                             ЧТО? ГДЕ? КОГДА?

СОБЫТИЯ ЯНВАРЯ
7 – в этот день ветераны были приглашены в ДК 

им. Агаркова на новогоднее представление. Коммен-
тарий О.В.Колотковой : «Новогодний спектакль в ДК. 
Красивые  декорации, хорошая акустика. Артисты 
играют в бесподобно расшитых костюмах. Танце-
вальный коллектив порадовал зажигательными тан-
цами». Публика присутствовала разновозрастная: 
и малышки, и ребята постарше, и их родители, и их 
бабушки. А впечатление было у всех одно: празднич-
ное. И восприятие, что добро всегда побеждает зло, 
что жить надо по совести, было у всех одинаковое. 
И пусть совсем маленькие зрители мало что поняли 
из происходящего на сцене, они, что называется, «с 
молоком матери» будут понимать «что такое хорошо 
и что такое плохо».

13, 22, 29 – на музыкальный абонемент в библио-
теку, что на улице Воронова, и которую называют сейчас 
«Дом тысячи книг», приглашаются все желающие, лю-
бители разной музыки и даже те, кто говорит: «Симфо-
ническая? Терпеть не могу!». Во-первых, у пришедших 
появляется лишний повод встретиться со знакомыми и 
друзьями, лишний повод «выйти в люди», во-вторых, 
насладиться действительно великими произведения-
ми в исполнении лучших коллективов нашей области 
и страны. В-третьих, открыть для себя неожиданные 
грани академических оркестров и хоров, исполняющих, 
в том числе, легкомысленные польки и фокстроты, ре-
тро-хиты и песни из новогодних кинофильмов. Именно 
такую музыку, ясную, светлую, уютную, преподносит 
нам Свердловская филармония. И все это, заметьте, 
не выезжая за пределы города, в высококачественном 
прослушивании и просматривании. Воспользуйтесь 
возможностями проекта «Всероссийский Виртуальный 
концертный зал», и вы не пожалеете!

17- сегодняшняя встреча членов организации «Па-
мять сердца. Дети погибших защитников Отечества» 
(руководитель К.Д.Шершнева) была посвящена 120-ле-
тию со дня рождения Игоря Васильевича Курчатова. 
Человека, внесшего огромный вклад в развитие атом-
ной энергетики, ставшего «отцом» советской атомной 
и водородной бомбы и стремившегося использовать 
атом в мирных целях. Не зря его называли «Проповед-
ником мира». Благодаря его открытиям, воплощению 
задуманного в жизнь, в Советском Союзе появляется 
первая в мире атомная электростанция, первая в мире 
атомная подводная лодка, первые атомные установки 
на корабле и первые атомные ледоколы - это тоже его 
заслуга перед страной и человечеством. С удоволь-
ствием ветераны посмотрели фильм о Игоре Василье-
виче. Да, нам есть, кем гордиться!

17 – гостем нашего города был Сергей Геннадьевич 
Шонин, руководитель ветеранской организации вои-
нов-афганцев города Луганска. Да-да, того самого Лу-
ганска, который и сегодня сражается, отстаивая и нашу 
с вами свободу. Рассказ об этом событии читайте на 
страницах нашей газеты.

18 - первое в этом году заседание бюро городской 
ветеранской организации было посвящено организаци-
онным вопросам, направленным на совершенствование 
работы бюро и ветеранской организации в целом: ана-
лиз деятельности первичных организаций за 2022 год 
(на основании представленных отчетов), о подведении 
итогов соревнования на лучшую ветеранскую органи-
зацию (какие показатели будут учитываться в первую 
очередь в 2023 году), о работе чата для председателей 
ветеранских организаций (регулирование его работы) и 
сайта «Серебряное поколение», о работе общественных 
комиссий городского совета (дано задание обновить их 
составы), о планировании работы комиссий (методиче-
ское занятие провел А.Н.Шаталов), о проведении собе-

седования с председателями первичных организаций 
по итогам 2022 года и возникающим проблемам ( со-
беседование начнется с 1 февраля). Кроме того, были 
рассмотрены несколько заявлений о выходе из состава 
городского совета, об образовании новых первичных 
ветеранских организаций. Все организационные вопро-
сы будут вынесены на расширенное совещание пред-
седателей первичных ветеранских организаций, кото-
рое состоится 25 января.

22 – финальная игра «Брейн-ринг» состоялась 
между командами «Индикатор» (ВСМПО) и «Осто-
рожные оптимисты» (городской совет ветеранов). Как 
всегда, блистательная ведущая и автор-разработчик 
игры Н.В.Демьяненко (да простит нас Надежда Викто-
ровна за искажение ее фамилии в предыдущей замет-
ке об игре!). Такого количества каверзных вопросов по 
всем областям нашей жизни надо еще поискать! На-
пример, что обозначают слова из уральских говоров: 
вихотка, хабазина, мережа, валандаться, мантулить-
ся? Или такой вопрос от Галины Матвеевны Ивано-
вой: (из «Ивана Сусанина» Рылеева) «Куда ты завел 
нас? Не видно не зги!» А что такое «зга»? А сколько 
было вопросов, посвященных 100-летию со дня обра-
зования СССР! Кстати, и зрители активно подключи-
лись не только к обсуждению ответов на тот или иной 
вопрос, но и стали своеобразной третьей командой 
игры. Победила команда ВСМПО, но наши участники 
смотрелись очень достойно. Напоминаем: Татьяна Ба-
рышникова, Ирина Сергеева, Вера Ищенко, Ольга и 
Язкар Насыйровы. Молодцы!

25 - гостем на заседании городского совета ветера-
нов стал П.В.Пайцев. Павел Викторович, как и многие 
его подчиненные, пользуются любой возможностью 
встретиться с жителями города и довести до них оза-
боченность правоохранительных органов в участив-
шихся случаях мошенничества через телефонные 
звонки от имени ОВД, банков. Довести до сведения, 
предостеречь и подсказать, как вести себя, чтобы не 
попасть в неприятную ситуацию. Вопросов у ветера-
нов к начальнику ОВД было много. Договорились, что 
все они будут зафиксированы и переданы по адре-
су через Л.В.Пискунову. Но основным вопросом за-
седания городского совета стало подведение итогов 
работы первичных ветеранских организаций за 2022 
год (на основании представленных отчетов) и зада-
чах на 2023 год. На ближайший период поставлены 
задачи: до 1 февраля сдать планы работы первичек 
на 2023 год, обновить паспорта организаций, подго-
товить заявки на лечение ветеранов, привлечь вете-
ранов к сдаче норм ГТО и к комплектованию группы 
здоровья. О наведении порядка в нормативно-право-
вых документах выступил А.Н.Шаталов. Было приня-
то несколько организационных вопросов. Из состава 
городского совета на основании личных заявлений 
выведены: Л.П.Заводская, В.А.Зуева, Л.Ф.Калинина. 
Введены в состав городского совета: Лариса Влади-
мировна Тимохова (первичная организация медицин-
ских работников), Надежда Васильевна Кокоулина 
(первичная организация хлебокомбината), Лидия Бо-
рисовна Адушева (первичная организация совхоза). 
В состав городского совета приняты новые органи-
зации, а их председатели введены в состав совета: 
первичная организация ветеранов финуправления 
(председатель Надежда Николаевна Богданова) и 
первичная организация ветеранов микрорайона За-
река (председатель Николай Андреевич Сабакаев). 
По окончании заседания А.Н.Шаталов предоставил 
нам небольшой фильм о А.Евстигнееве, который 
именно 25 января 1944 года совершил свой подвиг. 
Минутой молчания почтили ветераны память всех, 
кто отдал свои жизни за нашу Родину.    


